

Die Zusammenarbeit mit dem Integrationsfachdienst – ein wertvoller Baustein unserer Arbeit

Für uns als Lehrerinnen und Lehrer im Werkstufenzentrum ist die enge Zusammenarbeit mit dem Integrationsfachdienst (IFD) von großer Bedeutung. Besonders Frau Schirrwagen und Frau Bleichrodt stehen uns als kompetente und engagierte Ansprechpartnerinnen zur Seite. Gemeinsam verfolgen wir das Ziel, unseren Schülerinnen und Schülern den bestmöglichen Start ins Berufsleben zu ermöglichen.

Ein zentraler Bestandteil dieser Zusammenarbeit sind die Arbeitsproben, die wir gemeinsam mit dem IFD durchführen. Hier haben unsere Schülerinnen und Schüler die Gelegenheit, unterschiedliche Tätigkeiten auszuprobieren, ihre Interessen und Stärken zu entdecken und herauszufinden, welche beruflichen Wege zu ihnen passen. Diese Erfahrungen sind nicht nur lehrreich, sondern stärken auch das Selbstbewusstsein und die Motivation unserer Jugendlichen.

Darüber hinaus unterstützt uns der IFD aktiv bei der Suche nach geeigneten Praktikumsplätzen in Leipzig und Umgebung. Diese Praktika bieten unseren Schülerinnen und Schülern wertvolle Einblicke in die Arbeitswelt und helfen dabei, berufliche Perspektiven zu entwickeln – gelegentlich entstehen daraus sogar konkrete Beschäftigungsmöglichkeiten für die Zukunft.

Auch die von Frau Schirrwagen und Frau Bleichrodt organisierten Exkursionen und Betriebserkundungen sind fester Bestandteil unserer gemeinsamen Arbeit. Sie ermöglichen den Jugendlichen praxisnahe Eindrücke und den direkten Austausch mit Fachkräften aus verschiedenen Berufsfeldern. Diese Erlebnisse sind sowohl informativ als auch motivierend und fördern die berufliche Orientierung auf eine ganz besondere Weise.

Wir schätzen die Unterstützung des IFD und insbesondere das Engagement von Frau Schirrwagen und Frau Bleichrodt sehr. Ihre Arbeit bereichert unseren schulischen Alltag und leistet einen wichtigen Beitrag dazu, unsere Schülerinnen und Schüler auf ihrem Weg in ein selbstbestimmtes und erfülltes Berufsleben zu begleiten.